

La hija de Magdalena Piñera Morel recordó a su abuelo, a dos años de su muerte

Esperanza, nieta de Sebastián Piñera: "Tengo un gusto grande por la política"

FRANCISCA ORELLANA

Esperanza Rossel Piñera, nieta del expresidente Sebastián Piñera, cuenta que siempre ha pasado estas fechas de vacaciones en Bahía Coique, en Lago Ranco, pero que ahora lo hace con mayor razón aún: es el lugar donde en familia recuerdan a su "tata" y conmemoran los dos años de su muerte en 2024.

"Lo echo mucho de menos, tengo la suerte de haber tenido un abuelo excepcional", dice desde Ranco, donde participó este viernes junto al clan Piñera Morel en una misa y en la instalación de una placa en el memorial que se creó en honor al exmandatario en el muelle Nirivilo, en Lago Ranco, lugar donde fue rescatado tras el trágico accidente aéreo que sufrió en el lugar.

"Me sorprendió aún de todo lo que logró y hizo por Chile. Para su primer gobierno yo tenía recién tres años, ahora, más grande, entiendo mucho más todo lo que hizo en educación, salud, empleo, etcétera", cuenta Esperanza, de 18 años y hija de Magdalena Piñera Morel.

Funeral

Ella fue uno de los dos nietos que hablaron en el funeral de Estado en la Catedral Metropolitana de Santiago, donde le dedicó emotivas palabras. En esa ocasión destacó que era su ídolo, su abuelo lindo, resaltó sus enseñanzas sobre el coraje para avanzar y la valentía: "Te admiro, admiro tu forma de ser, tu valentía de seguir adelante cuando se presentan problemas, de nunca mirar para abajo en los momentos difíciles, de afrontar los problemas con la cara bien puesta, y tu valentía de saber reconocer cuando te equivocas", dijo en ese momento.

Hoy, dos años después, cuenta que su amor por él sigue intacto: "Pienso en él todos los días. Lo tengo presente en todo lo que hago y siempre nos acordamos de él en nuestras reuniones familiares", dice.

De hecho, cada cierto tiempo lo recuerda subiendo imágenes de él a sus redes sociales, y suele ver fotos y videos que comparte la gente en ellas: "Las redes sociales también hacen lo suyo, me aparecen siempre videos que me permiten recordarlo en su faceta más divertida y cariñosa, porque así era él. Tenía un humor muy característico y un amor infinito por su familia y su país".

¿Cómo ha podido vivir el duelo?

"El cariño de mis amigos y mucha gente que he podido conocer estos dos años, ayuda a llevar esta pena. Soy una agradecida del abuelo que tuve, que tal como dije en el funeral, me enseñó que la vida hay que enfrentarla con coraje".

Imagino que lo echa de menos

"Di la Paes, me fue super bien y lo primero que pensé fue en cómo hubiera sido esa llamada de él para felicitarme y aconsejarme sobre mi futuro universitario", dice.

"Tenía un humor muy característico y un amor infinito por su familia y su país", recuerda Esperanza Rossel Piñera.

bastante.

"Di la Paes a fines de diciembre, me fue super bien y lo primero que pensé fue en cómo hubiera sido esa llamada de él para felicitarme y aconsejarme sobre mi futuro universitario. Se preocupaba mucho de sus nietos, él nos llamaba con video y nos obligaba a prender la cámara para saber dónde y cómo estábamos. Además, siempre nos visitaba en la casa, llegaba de sorpresa con muchas ganas de conversar y saber de nuestros días".

¿Qué es lo que más extraño de él?

"La dinámica que más extraño es el famoso despertador de Ranco, que antes lo odiaba tanto y ahora moriría por volver a tenerlo. Mi abuelo siempre nos despertaba tirándonos agua en la mañana para que podamos disfrutar el día y nos llevaba siempre a hacer panoramas".

¿Ha cambiado en algo la relación con su abuela, Cecilia Morel?

"Hablo con mi Tita casi todos los días, somos muy cercanas".



CEDIDA

Ingeniería civil

Esperanza cumplió 18 años en 2025, ya le tocó votar por primera vez en la reciente elección presidencial y se apersona a estar a estudiar ingeniería civil. "Él siempre nos dijo, hagan lo que les guste, pero siempre háganlo con responsabilidad y pasión. No se trata de ser el mejor, si no dar lo mejor de uno mismo. Ahora con orgullo puedo decir que entré su querida universidad, la PUC, y espero estudiar con responsabilidad y pasión ingeniería civil y algún día trabajar por Chile", cuenta.

¿Piensa tener un rol más activo en la fundación familiar o en la política?

"La verdad ahora tengo planeado concentrarme en mis estudios y poder desarrollarme en la universidad, pero nadie sabe lo que el futuro nos depara. No me precipitaría a nada, pero sin duda tengo un gusto grande por la política, el trabajo en la fundación y el futuro de Chile. En mi casa se hablaba mucho de política y a todos nos gusta discutir con mucha pasión".

¿Cómo ve el país sin el liderazgo del expresidente?

"En el funeral y en estos dos años, he escuchado con atención todo lo que han dicho y no puedo más que sentirme orgullosa y agradecida de ser su nieta. Tal como decía él, yo también confío en Chile y su gente, y miro el futuro con optimismo".

Frente a todas las cosas que están pasando en el país, ¿de qué cree que estaría preocupado su abuelo?

"Sin duda estaría preocupado hoy por la gente que ha sufrido los incendios y perdido todo. De seguro habría ido a Concepción".

» "La dinámica que más extraño es el famoso despertador de Ranco"

Esperanza Rossel Piñera